ORANGE Grand Ouest

Les Jeux Olympiques et Paralympiques

Les Jeux Olympiques et Paralympiques se tiendront du 26 juillet au 8 septembre.

Pour le Grand Ouest, sont impactées les villes de Châteauroux pour le tir et Nantes pour le football féminin.

La CFDT déplore qu'aucun document concernant le périmètre Direction Orange Grand Ouest ne nous ait pas été transmis avant le CSEE. Le seul document fourni pour la séance CSEE du 30 mai 2024 est celui du Comité Social Economique Central pour le national. Nous avons pu tout de même échanger avec la direction sur l'impact des Jeux.

Nos 66 collègues volontaires sont détachés depuis le 1er mai auprès d'Orange Events pour intégrer la « Team 23 24 ». Ils contribuent ainsi à la réussite de l'entreprise dans ses rôles de partenaire Premium et Fournisseur Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques. Une fierté pour tous! Mais n'oublions pas ceux qui restent et qui vont pallier le report d'activité : les managers, les Back-offices, les techniciens...

Pour les techniciens la direction a la solution : recruter 6 CDD et augmenter à nouveau la sous-traitance en leur confiant des activités à valeur (le début de la fin ?)

Concernant le télétravail occasionnel, la direction nous a assuré que les managers le faciliteront durant la totalité de la périodes des jeux.

Pour les boutiques, pas de modification d'horaires d'ouverture sur le Grand Ouest.

Pour finir la direction ne prévoit pas de modification des objectifs commerciaux que ce soit sur les marchés grand public, professionnel et entreprise.



Les salariés ressentent une fierté légitime d'être mobilisés pour cet événement mondial. Toutefois, la CFDT n'a pas signé l'accord sur les mesures financières.

En effet, pour la direction, seuls les 648 salariés de la team 23 24 contribuent à la réussite d'Orange durant les jeux, écartant ainsi l'ensemble des salariés participant indirectement à cette réussite (managers, salariés devant assurer le remplacement de leurs collègues détachés, surcharge de travail pour les métiers du back-office ...).

Pour la Direction, il n'y a pas de souci!

Elle ne voit aucune raison de mieux valoriser les salariés et féliciter la solidarité, valeur précieuse à la CFDT.

Bref, nous ne vivons pas dans le même monde ...

Vo<mark>s</mark> élus CFDT Grand Ouest vous félicitent tous. Bons Jeux Olympiques et Paralympiques!







